
国会議員、県会議員、大森全連理事長、各方面の理事の方々、 
理容組合関係者、沢山の方が来られる盛大なパーティーでした。 
これも業界発展の為に尽力された 
功績だと思います。更なるご活躍 
を期待しています。 
「受章おめでとうございます。」 
そして、これからも、青年部を 
よろしくお願いします。 
 

第３回広島県青年部ﾌｯﾄｻﾙ大会も 
開催しました(*^^)v 
寒い中、三住理事長も来て頂き、 
挨拶して頂きました。 
皆さん、ﾌｯﾄｻﾙをするとﾊｯｽﾙして 
大変、盛り上がります。 
是非とも参加してほしいです。 
そんな青年部の理解者、三住理事長ですが、旭日双光章という 
大変名誉ある章を受章されました(^o^) 
その祝賀会に青年部西部(澤田、小浦、 
加藤）東部(島田、山手、広保）で 
出席して来ました。 

全ては、ここから始まりました。平成２４年度県青年部総会。 
県青年部は色んな活動をして来ました。 
何より青年部の活動に理解して頂いたのは三住理事長です。 
総会では、青年部員の声を聴いて頂き、１時間余りの 
ディスカッションをしました。 
 
６月、さっそく訪れた行事。 
広島県理容競技大会では、 
準備から運営まで、任せて 
頂き、多少のミスや迷惑が 
あったかもしれませんが 
皆で団結し、閉会する事が 
出来ました。 
そして、７月には、“フットサルサマーカップ2012” 
変わった思考でチーム分けした結果、大成功しました。 
ここでも、お忙しい中、三住理事長は足を運んで頂き、挨拶を 
して頂きました。 
            ８月は、呉市広の白岳中学校にて、 
            理容体験プロジェクトを行い、理容 
            の良さを伝えてきました。 
            未来の理容師が誕生する事を祈って 
            います。 
            新たな青年部員を発掘する為に、 
            ジュニア会も開催しました(*^^)v 
簡単に言えば30才以下の若手理容師の交流（飲み会）です。 
９月は理容ボランティアがあり、青年部東部担当で毎年恒例の 
“献血ルームばら”にて、奉仕活動を行いました。 
メディア各社が取材に訪れるくらいにボランティアが浸透して
いる模様です。 
西部でも「開催しては！？」と言う声もチラホラ(*^_^*) 
 
上半期執行部打ち上げも行いました。雨の日のﾋﾞｱｶﾞｰﾃﾞﾝだった
のですが、皆が予想もしない伝説の事態が起こるのでした(+_+) 
一番インパクトが有った出来事かもしれません(笑) 
 

 独り言 
競技会って…クラシカルバック編 
普段こんなヘアスタイルでは、外を歩けません(笑)俗にいう四角ヘア。 
でも、このクラシカルバックには理容技術が濃縮されています。 
正確なブラントカット、計算された梳き、巧みな技術“刈上げ”、的確なセット。 
綺麗に作品が作れる頃にはかなり上達していると思います。何より理容魂が
こもってます。是非、出場して理容魂を養ってみませんか。 

次回予告 
他県も参加！! 

中四国フットサル交流会 

この青年部通信は 
組合員様だけでなく、ご家族様、スタッフ様にも見て頂きたいと思います。 
青年部の活動報告は広島県理容青年部ブログで随時更新しています。 

お気軽にコメントもよろしくお願いします。 
http://blog.livedoor.jp/jybnethiroshima/ 

２０１３年 
３月号 

まだまだ寒さは続きますが、春が近づいて来ました。 
３月は年度末で忙しい時期ですが、 

４月は入学、入社など心機一転のいい時期ですね(*^_^*) 
新執行部も、もう少しで一年になります。 

青年部が色々と活動出来るのは組合員皆様のお蔭です。 
これからも、よろしくお願いします。 

執行部では 
打ち合わせにも力を
入れます。 
行事の前には、数回 
仕事が終わってから 
ドリンクバーのみで 
２時間くらい議論し
ます。激熱です(笑) 

ココス東雲店から宇品店へ変更も 
   したり、飲み会の日でも 
   部会を開きます。 
   すべては、成功への為に。 
 
   １１月は中四国地区青年部 
   交流会があり、一緒にフッ 
   トサルをやりたいと言って 
   頂ける他県もあり、３月に 
   開催する事に決定しました。 
    


